

4. Bibliographie der Schriften

Die Frucht des Wortes Gottes / Auf Sexagesima MDCCXVI. Aus Luc.VIII,4--15. In der St.Ulrichs=Kirchen in Halle / vorgestellt von August Hermann ...

Francke, August Hermann

Halle, 1716

Schluß-Gebet.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Herz Christo zu ergeben schuldig seyd / und euch
 deß allein zu beflüssigen habet / daß ihr ihm
 wohlgefallen möget / 2. Cor. 5/9. Wird diß
 euer Herz seyn und euer ganzer Sinn / so wird
 das das gute und seine Herz seyn / in welchem ihr
 lauter gute Früchte dem Herrn zu seinem Preis
 und Ehren bringen werdet. Das gebe euch der
 getreue Heyland / und schaffe selbst in euch um
 seines Namens willen / was vor ihm gefällig ist.
 Amen!

Schluss = Gebet.

Getreuer Heyland! segne du dieses ver-
 kündigte Wort / und lasse es einem
 jeden unter uns nicht nur zur scharfs-
 sen Prüfung / sondern auch zur kräftigen
 Aufmunterung und gründlichen Besserung
 dienen / auf daß in der künftigen Zeit das
 Wort / so wir hören / seinen Zweck besser bey
 uns / als bisher geschehen ist / erreiche / und
 wir je mehr und mehr dahin gelangen / daß
 in unserm innern und äussern eine in die
 Ewigkeit gehende Frucht deines Wortes
 gefunden werde / bis wir die endliche Frucht
 deines Evangelii / nemlich unserer See-
 len ewiges Heyl und Seligkeit / er-
 langen. Amen!

